



町民のひろば

さわちゃん劇場

(沢口浩 作・画) 56

○平さんの視力検査の巻



中村
めい
ちゃん

(3歳1ヶ月・田子)
誠一さん・望さん長女



わが家の
マイドリ

上打田内大駕くん

(3歳1ヶ月・四日市)
慎也さん・菜織さん二男

常に笑顔で、常に笑わせてくれ
る元気であちやめな明ちゃん。普
段は、お外で土いじりなどをして
は家の周りを元気に走り回ってい
ます。最近は、家族の洗濯物を洗
濯機に入ってくれるなどのお手伝
いもできるようになりました。元
気に、明るく、健康に育ってほ
しいですね。

普段はお兄ちゃんとかくれんぼ
や戯いごっこをして遊んでいる、
元気でわんぱくものの大駕。たま
にお兄ちゃんと喧嘩した時には、
何と言われようと自分の意思を貫
き通す頑固な一面もあります。や
さしく、意思が強く、たくましい
子に育ってほしいですね。

菜織

ハイ・元気です



大下
武雄
さん

(80歳・吉ヶ沢)

奥さんと畑でダイコンやハクサイな
どを育てるのが日課という武雄さん。
「自分たちの地域は自分たちできれい
にすればいいと思います」と話すよう
に、時間を見ては山菜採りの人たちが
中沢地区(吉ヶ沢)に捨てていったゴ
ミをせつせと拾っています。そんな武
雄さんの一番の楽しみは、町外に暮ら
すお孫さんと会うことで、「会えば口
げんかをすることもありますが、やは
り孫はかわいいですね」と笑みをこぼ
しながら話します。



盛岡市内一周縦走大会に
向けての練習風景
(町総合運動公園)



葛巻高校入学式



食生活改善推進員の二人羽織(?)

[9] 広報くずまき・平成20年5月1日

皆さんお問い合わせください。
総務企画課広報統計係 内線257



黛まだかさんを迎えての「俳句
コンテスト」や「ちよつと日曜ジャ
ズ喫茶」「樹原ゆり朗読会」など
数々のアイデアと行動力でまちお
こしの仕掛け人となつた藤岡徹さ
ん。その藤岡さんに四月十八日、
東京のホテルで東久邇宮記念賞が
贈られました。

今年の受賞者は全国で八十一人。
高松宮様、秩父宮様とともに三大
宮様として親しまれている東久
邇宮盛厚殿下の「発明に上下貴賤

の別はない。小発明ほど尊い。ノ
ベル賞を百とるより国民一人一人
が小発明家になることが大事だ」
との元に生まれた賞で、発明や人々
を喜ばせた影の努力の人に贈られ
るもの。今回の受賞は、おせつかいを自
負し、町の元気を取り戻そうと仲
間と共にこつこつと取り組んだ藤
岡さんの活動にびつたり。「東京
で面白かったことをやってみただ
け。はづかしいけど皆さんに喜ん
でもらつてうれしい」と、控え目
に語る町のアイデアマンの愛称
「どおるちゃん」は、小規模作業
所すらん工房の所長さんでもあ
り、ここで働く人と一緒に汗を流
し、まちおこしの夢はまだまだ広
がります。今度はどんな企画が飛
び出ですか、楽しみです。

東久邇宮記念賞を受賞

アイデアマンの
藤岡さん

携帯電話の機種変更などは
お任せを!

◆勤め先は?

ベスト電器いわて沼宮内店で、接客
と販売を担当しています。お客様に満
足いただけるように努めています。

◆自分の性格は?

静かです。

◆趣味・特技は?

小中学校ではサッカー、葛巻高校で
野球をしていました。今はインターネット
やオンラインゲーム、そして読書です。
本はジャンルを問わずに読みますね。

◆今、やりたいことは?

目的地を決めないで、フラフラと旅
をしたいです。

◆理想の女性像は?

趣味の話が合う人。早く現れないか
な。

◆将来の目標は?

10年後も笑顔でいること。

◆最後に一言。

昨年の11月に晴れて消防団に入団し
ました。帰宅が遅く、いつも途中参加。
ポンプ操作の練習も見ているだけで、
みんなに申し訳ないと思っています。
最後に、皆さん機会を見てお店に来て
ください。(広報、楽しみにしています。)

今月のショット
4月のあれこれ



五日市保育園の園児

葛巻のお役に立ちたい



葛巻病院外科長

菊池 孝幸医師 (29・遠野市出身)

病院に着任した菊池孝幸先生。
自治医科大学を卒業後、県立中
央病院での研修医を経て、県立釜
石病院で二年間腕を磨いて、葛
巻病院へ。高齢の患者さんが多い
地域には、特に整形外科が必要
だと考える先生。「医師としては
まだ駆け出し。週一回の研修日は、
県立久慈病院で勉強し、葛巻町の
お役に立ちたい」と、やさしい笑
顔で話します。

大の音楽好きで、中学・高校と
続けたトランペットは、しばしあ
休み中。忙しいのは苦にならない
と、診察に精を出す先生は、眼下
一人暮らしを満喫中。



盛岡市内一周縦走大会
(一関学院・久保重介選手・垂柳)



森と風のがつこうの遊びと学びの
子どもワークショップ

広報くずまき・平成20年5月1日 [8]